

Neue Pächter für VfB-Sportgaststätte

Gastronomie: Die Cousins Blerim „Toni“ Pula und Bruno Idrizi eröffnet das „Ristorante La Famiglia“ am 1. Dezember in Altheim

Der VfB Altheim hat neue Pächter für die Sportgaststätte gefunden. Für die Neueröffnung investiert der Verein nochmals in die Küche. Toni und Bruno bieten ab Dezember italienische Speisen an.

Von Stefanie Cabraja

Altheim. Die Altheimer Sportgaststätte öffnet zum 1. Dezember wieder ihre Türen. Seit Juli stehen die Räumlichkeiten im Vereinsheim des VfB Altheim leer. Der Verein war seitdem auf der Suche nach neuen Pächtern. Nun ist es soweit: Die neuen Pächter sind die Eheleute Blerim und Emine Pula.

Die Gaststätte wird jedoch von den Cousins Blerim Pula und Bruno Idrizi geführt. Außerdem bekommt das Restaurant einen neuen Namen: „Ristorante La Famiglia“.

Toni und Bruno – so stellen sich die beiden im Gespräch mit den Fränkischen Nachrichten vor – bieten eine Speisekarte mit italienischen Gerichten an. Dafür hat der Verein nochmals in eine professionelle Ausstattung investiert. Unter anderem verfügt das Vereinsheim nun über einen Pizzaofen. „Wir haben lange gesucht, bis wir jemanden gefunden haben“, erklärt Johannes Hemberger, Vorsitzender des VfB Altheim. „Der Verein hat Geld in die Hand genommen, um unserem Ort wieder eine Gaststätte bieten zu können“, ergänzt er.

Flexible Aufgabenteilung

Das Duo teilt sich die Aufgaben. Bruno ist für die Küche zuständig und Toni für den Service. Die beiden seien jedoch flexibel, erklärt Bruno gegenüber den FN. Bruno bringt jahre-



Die Türen der Sportgaststätte in Altheim werden zum 1. Dezember wieder geöffnet. Unter dem Namen „Ristorante La Famiglia“ bietet die Cousins Toni und Bruno eine italienische Speisekarte an.

BILD: STEFANIE CABRAJA

lange Kocherfahrung mit. Er war zuletzt in Berlin in einem Restaurant tätig. „Berlin goes Altheim“, beschreibt Hemberger die neuen Strukturen und freut sich als Altheimer persönlich über die Wiedereröffnung.

Mit dem „La Famiglia“ werde wortwörtlich die Familie wieder zusammengeführt, verraten die beiden Gastronomen. Die Gaststätte wollen

sie dementsprechend als Familie führen. Bis die Türen tatsächlich öffnen, dauert es jedoch noch etwa einen Monat. „Es liegt noch Arbeit vor uns“, so Toni und Bruno. „Wir möchten auch im Innenraum noch etwas verändert“, bestätigt Bruno. „Aktuell ist alles noch so kalt“, beschreibt Toni – und bezieht sich damit nicht auf den unbeheizten Raum. Die Gaststätte soll wärmer

werden, um eine entspannte und gemütliche Atmosphäre „wie im Wohnzimmer“ zu schaffen, erklären Bruno und Toni.

Sowohl der Verein als auch die Cousins haben auf eine frühere Eröffnung gehofft. So habe man jedoch noch etwas Zeit, alles bis zum großen Tag herzurichten.

Hemberger verweist auf den großen Bedarf einer Gaststätte im Ort.

„Es haben schon verschiedene Gruppen angemerkt, dass sie auf die Eröffnung warten, um ihre Weihnachtsfeier doch noch im Ort planen zu können“, sagt er. Reservierungen nehmen Toni und Bruno bereits ab sofort im Voraus an.



Die Wirtsleute sind im „Ristorante La Famiglia“ unter Telefon 06285/929540 erreichbar.